

# 学校行事

## 宿泊学習

1年の4月に実施します。1泊2日で高校での学習の仕方(予習・復習など)を学びます。



## 太田高校との対抗戦（本戦）

2年に1回、群馬県立太田高等学校と、学校をあげての対抗戦を行います。男と男がぶつかり合う、熱い戦いが繰り広げられます。



## 足高祭

対抗戦（本戦）と1年交代で行われる学校祭です。名物のウォーターボーイズは圧巻！文化部の発表をはじめバンドやHR発表など、出し物も充実しています。



大学出前講義



職業進路講演会



マラソン大会



## 共存共栄

### 3年 車田 和城

みなさん！結論から言います。男子校でも“青春”は過ごせます。我らがほまれの母校であるこの足高には伝統ある行事がたくさんあり、日々と共に過ごす個性豊かな先生や生徒が大勢います。

2年に1度行われる太田高校との対抗戦は、足利健児 VS 太田健児というスペシャルマッチが実現し、白熱した試合が展開され、見る人も巻き込んでの一大イベントとなっています。前回、足高は接戦の末最後に大逆転し、勝利を飾ることができました。

この対抗戦と交互に行われる足高祭です。足高祭での名物はなんといってもウォーターボーイズです。水泳パントリーの男たちが、様々なパフォーマンスで会場を魅了します。各クラスや有志団体の出し物にはさまざまな工夫が見られ、とても充実しています。

足高での3年間は、サッカー大会、クラスマッチ、修学旅行などたくさんの行事があります。みなさんもぜひ、この足高と一緒に青春を過ごしませんか？



## 承前啓後

### 2年 須永 蒼唯

足高の学校行事は、どれも大勢の先輩方から受け継がれてきた由緒あるものです。また、それは年々進化し続けています。足高で3年間過ごしていく上で、それらはかけがえのないものとなります。

「足高祭」は、各クラスや部活動による発表などがあります。毎回地域の方々だけでなく、各地からたくさんの方々が足を運んでくださり、大盛況です。

「マラソン大会」は、とても大変な学校行事ですが、走りきったあとの達成感は良いものです。きつい道のりを乗り越え、栄光を掴む。まさに大学受験の予行演習のようです。

ぜひこの足利高校で、私たちと共に個々を高め合い、最高の学校生活を送っていきましょう。



## 若い力とたぎる情熱を存分にぶつけ合う日々…

勉強にも、それ以外のことにも、夢中になれるのが、今……。

積み重ねられたひとつひとつの思い出がかけがえのないとしても大きな財産になる。

### 運動部(13)

- 野球部
- 卓球部
- ハンドボール部
- ソフトテニス部
- テニス部
- バスケットボール部
- 陸上競技部
- バレーボール部
- 水泳部
- 剣道部
- 柔道部
- バドミントン部
- サッカー部

### 文化部(8)

- 科学部
- 写真部
- 音楽部
- 美術部
- 英語部
- 囲碁将棋部
- インタークト部
- 鉄道研究部

### 同好会(2)

- ギター同好会
- 書道同好会



### 主な部活動実績

野球	春季(H27)・秋季(H26)県大会ベスト8、21世紀枠県推薦(H26)、選手権大会ベスト8(H27)
卓球	球 関東高校新人大会出場(H26・27)
水泳	泳 インターハイ出場(H27)、関東大会出場(～H30)
音楽	樂 全国高校総合文化祭出場(H26)
美術	術 県高校総文祭美術・デザイン展 優秀賞(H27・30)
科学	学 県理科展 優秀賞(H26)、日本学生科学賞県展 最優秀賞(栃木県知事賞)・中央展岡出展(H26)
写真	真 県高校総文祭写真展 準特選(H26・29)、関東写真展岡出展(H26・29)
囲碁	将棋 全国高校将棋県予選準優勝・全国大会出場(H28・30)、全国高文連将棋新人大会出場(H29)
鉄道	研究 全国高校鉄道模型コンテスト モジュール部門出展 ベストライター賞(H28)
書道	同好会 県高校総文祭書道展 秀作賞(H28・29)

(過去5年間の実績)



### 特別な経験

#### 3年 茂木 耕平

私は、足高水泳部を通して部活動ならではの特別な経験をたくさんすることができました。日々の練習の中で仲間と共に感じる青春。他校の部員と交流する楽しみ。大会ならではの緊張感。関東・全国大会でしか味わえない厳かな雰囲気。

伝統・感謝・礼儀。足高祭では部活動の出し物としてウォーターポーズをやりました。準備、振り付け、演技練習、すべてのことが水泳部ならではの経験でした。運動部には運動部ならではの経験（チーム一丸となって戦い、勝ったときには最高の気分を味わえ、負けたときには涙を流し、自分が上達していくのを実感したりなど）があり、文化部には文化部ならではの経験（音や声、あるいは絵や写真で人を感動させたりなど）があります。そうした部活動でしかできない特別な経験は、これから的人生で大きな財産になるでしょう。ぜひ自分の財産を探しに、足高で部活動に励んでみませんか。



### 凡事徹底

#### 2年 中島 優

足高では、「質実剛健」「文武両道」の校訓のもと、運動部、文化部ともに毎日盛んに活動が行われています。生徒の熱意と先生方の熱心なご指導によって、数多くの大会やコンクールで優秀な成績を収めています。私は水泳部と書道同好会に所属しており、それぞれの大会やパフォーマンス、作品展に向けて日々先輩方や仲間たちと切磋琢磨しています。「きつい」「忙しい」と感じることもありますが、それ以上に楽しさとやりがいを感じることができます。勉学との両立は少し大変ですが、部活動で培った集中力や忍耐力は勉学面でも生かされ、最終的には受験で自分を支えてくれる力になるでしょう。私たちと一緒に勉学と部活動に励み、悔いのない高校生活を手に入れませんか。